



Pièces 2 Pièces

Superficie 35 m²

Référence 4397

Prix 371 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

MAISONS & APPARTEMENTS

A vendre charmant appartement dans le prestigieux quartier de Roquebrune -Cap-Martin, face à la mer.Ce bien comporte deux pièces récemment rénové au goût très moderne ; salon, salle à manger cuisine ouverte, chambre spacieuse, belle salle d'eau.Situé au rez-de-chaussé offrant un espace extérieur privatif de 50m2 de jardin et terrasse. Cette extension allie parfaitement le confort moderne à un espace extérieur exclusif.

For sale charming apartment in the prestigious district of Roquebrune -Cap- Martin, facing the sea. This property has two rooms recently renovated with a very modern taste; living room, dining room open kitchen, spacious bedroom, beautiful bathroom. Located on the ground floor offering a private outdoor area of 50m2 of garden and terrace. This extension perfectly combines modern comfort with an exclusive outdoor space.

IMMOBILTREND

32, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





